



Nombre del Alumno

Juletzy Salas Gabriel

Nombre del tema

Reflexion de los casos clinico

Parcial

IA

Nombre de la Materia

Fisiopatología 2

Nombre del profesor

Dr.Del Solar Villarreal Guillermo

Nombre de la Licenciatura

Medicina Humana

1 CASO CLINICO

Exponemos el caso de una mujer de 25 años sin antecedentes médicos ni historial de consumo de tóxicos,

responsable de una guardería. Ingresó en Medicina Interna por cifras elevadas de tensión arterial sistólica

(170 mmHg) junto con episodios autolimitados de palpitaciones, taquicardia de hasta 120 latidos por minuto y

nerviosismo de semanas de evolución. Inicialmente, su médico de cabecera lo atribuyó a una causa emocional y

decidió pautar tratamiento ansiolítico sin mejoría. Ante la persistencia clínica se derivó a Medicina Interna para

iniciar estudio. En la analítica destacó la presencia de anemia normocítica y reactantes de fase aguda elevados.

Tras la realización de varias pruebas complementarias sin hallazgos relevantes, finalmente fue la ecografía

doppler la herramienta que puso de manifiesto ciertas alteraciones. Tras completar el estudio, se alcanzó el

diagnóstico de una entidad poco común, permitiendo iniciar un manejo precoz y dirigido

REFLEXION

es que cada paciente es único y merece una valoración amplia y sin prejuicios. La medicina exige equilibrio entre escuchar lo subjetivo (el relato del paciente) y analizar lo objetivo (signos clínicos, analítica, pruebas). Además, resalta la importancia de la medicina preventiva: los antecedentes familiares graves (aneurisma, trombosis) debieron alertar al clínico desde el inicio.

En definitiva, este caso es un recordatorio de que la hipertensión en jóvenes no debe considerarse “esencial” hasta haber descartado causas secundarias. Solo con un enfoque global, humano y científico se logra un diagnóstico certero y una intervención que puede cambiar la vida de un paciente.

